



FERRO'VERT : La Plateforme Incontournable pour la Décarbonation dans le Secteur Ferroviaire



La filière ferroviaire française franchit une nouvelle étape vers un avenir plus durable avec le lancement de FERRO'VERT, une plateforme en ligne innovante dédiée au partage des bonnes pratiques des entreprises du secteur en matière de décarbonation.

A l'occasion du salon Pollutec, la Fédération des Industries Ferroviaires (FIF), Colas Rail et SNCF Réseau, ont présenté le site Internet FERRO'VERT (www.ferro-vert.fr). Cette plateforme unique est lancée à un moment charnière où la décarbonation est devenue une priorité absolue pour le secteur des transports. FERRO'VERT constitue ainsi une étape complémentaire à la rédaction de la **feuille de route décarbonation de la filière ferroviaire** actuellement en cours d'élaboration.

FERRO'VERT, fruit de la collaboration étroite entre la FIF et son adhérent Colas Rail, a pour objectif de catalyser l'**innovation** et de favoriser le partage des **bonnes pratiques** en matière de décarbonation. Elle offrira un **espace en ligne participatif** dédié aux entreprises et aux experts du secteur, leur permettant de partager leurs connaissances, leurs réussites et leurs solutions novatrices pour réduire les émissions de gaz à effet de serre dans le transport ferroviaire. Chaque entreprise peut ainsi contribuer en soumettant sa "fiche action".

Les points forts de FERRO'VERT :

- 1. Partage des bonnes pratiques :** La plateforme offre un espace dédié à la mise en commun des meilleures pratiques des entreprises du secteur, encourageant ainsi la diffusion rapide des innovations en matière de décarbonation.
- 2. Collaboration sectorielle :** FERRO'VERT favorise la coopération entre les acteurs du secteur ferroviaire, y compris les entreprises, les institutions publiques et les experts, pour stimuler la recherche et le développement de solutions éco-responsables.
- 3. Ressources documentaires :** La plateforme offre un accès exclusif à une bibliothèque de ressources, y compris le livre blanc "Décarboner le transport en France : La voix du ferroviaire", offrant ainsi un socle solide de connaissances pour guider les initiatives de décarbonation.

FERRO'VERT s'inscrit dans la continuité du livre blanc intitulé "Décarboner le Transport en France : La Voix du Ferroviaire", élaboré en collaboration par la Fédération de l'Industrie Ferroviaire et la SNCF et présenté le 5 octobre 2023 lors du Forum Décarbonation. Ce livre blanc a jeté les bases d'une vision audacieuse visant à réduire l'empreinte carbone de la filière ferroviaire en France.



Pour de plus amples informations n'hésitez pas à visiter notre site internet :

<http://fif.asso.fr/>



Retrouvez-nous également sur

LinkedIn : <https://www.linkedin.com/in/industries-ferroviaires/>



ou sur X : @IndustrieFerro

Contact Presse :

Marine Latombe

Responsable communication

Email : mlatombe@fif.asso.fr

Téléphone : 01.50.63.83.60

Portable : 06 59. 40.33. 96

A propos de la FIF

La Fédération des Industries Ferroviaires (FIF) regroupe 83 adhérents directs et plus de 600 adhérents indirects au travers des clusters.

L'industrie ferroviaire réalise annuellement un chiffre d'affaires de plus de 4 milliards d'euros sur le territoire français et à l'export. La FIF rassemble l'ensemble des industriels ferroviaires français au travers de groupements de ses différents métiers : constructeurs de matériel roulant, équipementiers ferroviaires, industriels de la voie et de la signalisation, groupement des technologies numériques et groupement de la maintenance, du rétrofit et de la modernisation. Étant reconnue à la fois des pouvoirs publics et par l'ensemble des utilisateurs, acteurs et décideurs du système ferroviaire, la FIF est représentative des entreprises de l'industrie ferroviaire en France. Ses missions principales contribuent à établir un cadre ainsi que des conditions favorables pour la création de valeur au sein de l'industrie ferroviaire française. La FIF œuvre donc activement pour soutenir le développement et la croissance de l'industrie ferroviaire dans le contexte national et international, en mettant en avant ses enjeux stratégiques et en favorisant une collaboration efficace entre les différentes parties prenantes et acteurs de l'ensemble de la filière ferroviaire.